

# TRY!

June

宇都宮市立富屋小学校  
R4 6学年だより



新年度が始まり、2か月が過ぎようとしています。子どもたちは、最高学年として責任を感じながら一生懸命取り組んでいます。その様子を見てみると、一人一人の成長を感じます。新体力テストでは、1・2年生のめんどうを見ながら一緒に活動しました。委員会活動では、自分の役割を自覚し、活動に責任をもって取り組んでいます。今月もまた充実した1か月になるように全力で子どもたちと取り組んでいきたいと思えます。梅雨入り前の蒸し暑く、何かと体調を崩しがちな時期となります。ご家庭でも早めの就寝を心がけるなど、ご配慮いただけますようお願いいたします。

## 行事予定

## 学習予定

- 1日(水) 教育相談⑤
- 6日(月) 宮っ子ステップアップシート(朝の学習)
- 8日(水) まなびデイズ(朝の学習)
- 9日(木) クラブ活動
- 11日(土) フリー参観(土曜3時間授業)引き渡し訓練
- 14日(火) 朝会・民話活動①
- 15日(水) 登校指導、一斉下校指導日
- 16日(木) 委員会活動
- 17日(金) スクールカウンセラー来校
- 20日(月) 第1回読書週間(～6/24)
- 23日(木) クラブ活動(ロング)
- 27日(月) 民話活動②
- 28日(火) わくわくおはなし会

- 国語…風切るつばさ
- 社会…縄文のむらから古墳のくにへ
- 算数…分数のかけ算
- 理科…植物のつくりとはたらき
- 音楽…演奏のみりよく
- 図工…きらめきげきしょう
- 家庭…いためてつくろう朝食のおかず
- 体育…鉄棒、水泳
- 総合…民話活動
- 道徳…車いすでの経験から・白旗の少女
- 外国語…Unit 3  
What do you want to watch?

## おしらせ

### ☆令和4年度の水泳の学習について

本年度も6学年単独で、週に2時間プールで水泳の学習をする予定です。安全に入れるよう新型コロナウイルス感染症対策をとり実施します。詳細は5月30日にお配りした「水泳の授業について」に記載されておりますので、ご確認ください。水泳帽(6年緑)・水着・タオル・バッグ・サンダル(プールに移動するときに使います。必要な人のみ)のご準備・記名をお願いします。

### ☆民話活動について

総合では富屋ふるさと学習として富屋地区や宇都宮に、代々伝わる民話を1人1話選び、民話語りをします。ただ覚えるだけでなく、感情を込め、子どもらしい民話語りになるよう、練習を重ねていきます。今年度も民話教室を運営されている「かまどの会」の方にご協力いただきます。「かまどの会」の映像資料を中心に学習を進め、6月と7月に1回ずつ、市民センターで「かまどの会」の先生方から直接指導をしていただく予定です。ご家庭でも練習をする機会があると思えますので、温かく見守っていただけるとありがたいです。

### ★児童指導★

6月の生活目標は、「校内での過ごし方を考えよう」です。梅雨の季節でもあり、室内で過ごすことが多くなると思います。雨の日に室内で安全に過ごす方法や、室内での声の大きさ、廊下の歩行などについて指導をしていきます。学校生活の場面には、思いもよらない危険が潜んでいることもあります。また、マナーを守ることで、ちょっとしたトラブルを回避し、みんなが安心、安全に過ごすことにつながります。お子さんの安全面、生活面ともにより高い意識をもって過ごしていけるよう、ご家庭でも、一緒に考えていただければと思います。

# 6年生！NOW



今月も、様々なことができました。日々、「6年生らしく」なっていく子どもたち。一生懸命学び、一生懸命遊び、毎日元気いっぱい頑張っています！そんな子どもたちの様子をお知らせします。



## 創立記念日 学校へ素敵なプレゼント ～家庭科 クリーン大作戦～

家庭科の学習で掃除の仕方を学習しました。その学習の一環で、校舎内クリーン大作戦を富屋小学校の創立記念日5月25日に行いました。事前に校舎内にはどんな汚れがあるのかを調べ、その汚れにあった掃除方法を考えました。子どもたちはタブレットを活用して、「エコな掃除方法」を調べたり、掃除場所にあった掃除用具を作ったりと意欲満々。当日は、当初30分を予定していたのですが、清掃場所によっては時間が足りないとその後も一生懸命掃除をしていました。一つの場所がきれいになると、他の場所もきれいになりたいと掃除を続ける姿も見られました。掃除をしている様子を見に来てくださった校長先生から「みんなに掃除をしてもらって、学校も喜んでいるよ。」と声をかけていただき、6年生もとてもうれしそうでした。きれいになった場所を見て、「みんなにきれいに使ってほしいな。」と話す姿も見られました。

次は、おうちでの実践！お楽しみに！



## 下野新聞塾 ～新聞について学びました～

5月18日、下野新聞社の2名の講師の先生に來校いただき、『新聞』について詳しく教えていただきました。講師の先生から見出しの文字数や写真の撮り方の工夫などをお聞きし、子どもたちは改めて新聞のよさに気付いたようです。また、実際に見出しを作ってみることで、その難しさなどを感じながらも、出来上がった見出しに満足そうにしていました。その日の宿題は、いただいた新聞でのスクラップ。それぞれが思い思いの記事を切り、感想を書きました。同じ記事を選んでいても感じたことは違ったり、今世の中で起きていることに対して自分の思いをしっかりと書いたりしており、子どもたちの感想に担任も「なるほど！」と感じました。

